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DISCUSSIONE  C.C.  PUNTO 8) ODG   29.11.21  INTEGRAZIONI ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO 
COMUNALE N. 131 DEL 9 SETTEMBRE 1986 SULL’INDIVIDUAZIONE DEI CENTRI ABITATI 
ANTE 1967  
 

Presidente Andreani: “ Sindaco”. 

Sindaco: “ Allora credo che questa questione sia già stata approfondita anche in commissione. 

Io stasera in realtà propongo il rinvio di questa delibera semplicemente perché la questione è 

molto importante e delicata perché si va di fatto a rettificare questa delibera del consiglio 

comunale del 1986 che prevedeva la non necessità di sanatoria per tutti gli interventi 

realizzati ante ’67 anno in cui come sapete fu introdotto il permesso a costruire per tutti, in 

realtà questa norma di questa delibera non pare del tutto legittima, e quindi si va a proporre 

una modifica proprio di quella delibera del ‘86 . Però stiamo il parere degli ordine, è diversi 

mesi che stiamo lavorando a questa rettifica  e gli ordine ancora non ci stanno dando una 

risposta definitiva, quindi stasera propongo il rinvio in modo tale che possiamo portarla a fine 

dicembre, sperando che per quella data possono arrivare i pareri degli ordini professionali e 

si possa andare avanti con la rettifica”. 

Presidente Andreani: Qualcuno vuole la parola? Si mette a votazione il rinvio dell’ordine del 

giorno . Favorevoli? Unanime, contrari? Nessuno. Finisce qui il consiglio comunale”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):” Posso dire una cosa al Presidente. Ci sarà 

un’altra seduta di consiglio prima della fine dell’anno?” 

Presidente Andreani:” Si è prevista”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):” Più o meno in che periodo?” 

Presidente Andreani:” Intorno al 20 dicembre” 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):”Grazie e buona serata a tutti!” 

 

 

 


